

la voici la Réserve de Pomponne!... Je touche un coffre!... La Feuille d'Or n'a pas menti.

Oui!... Mais à deux, soulever ce coffre était impossible. —Reste là, fit Mauroy, je vais chercher le renfort d'un bras solide...

Et, vingt minutes plus tard, il revint avec Alain Blohic, qu'il avait été réveiller.

A eux trois, sur une brouette qui en craquait, le coffre, sorti du trou à grand'peine, était transporté à Lande-Courte, dans la chambre même de Flavien.

C'était un trésor!... un vrai trésor, tout entier en grosses pièces de précieux métal, et en outre, une partie plus précieuse, composée de gros diamants d'une eau incomparable et de pierres précieuses d'une incalculable valeur.

—Flavien, fit Lafressange, lorsque le couvercle du coffre ayant sauté, après mille difficultés, ces merveilles étincelèrent aux yeux éblouis de Mauroy, de son ami et d'Alain.

—Flavien, tout ceci appartient à Mlle de Kermor... Il faut appeler l'oncle Philémon et lui remettre ce précieux dépôt.

—Bien dit, répliqua Mauroy, voici le jour qui se lève, les hôtes

de Lande-Courte ne vont pas tarder à se montrer, je vais chercher l'oncle Philémon.

Tonton Philémon apparut bientôt, et après lui Berthe.

A l'aspect de la blessure de Lafressange, la jeune fille devint d'une pâleur mortelle.

—Ce n'est rien! s'écria Mauroy en riant, ça ne sera rien surtout si vous pardonnez à celui qui vous a trouvé une fortune.

Berthe de Kermor a pardonné.

Elle a épousé Léo Lafressange le même jour où Madeleine Binger devenait la femme de Flavien Mauroy. Les deux noces ont eu lieu en même temps.

Mais Flavien s'était vanté.

La baronne de Gunka est toujours à Paris. Elle poursuit toujours son œuvre infâme.

Tonton Philémon est plus heureux que jamais : tante Elvira fait toujours de la musique.

FIN



James E. Nicholson.

Presque Incroyable

Mr. Jas. E. Nicholson, Florenceville, N. B., se débat pendant sept longues années avec

UN CANCER à la LÈVRE,
ET EST GUÉRI PAR LA

SALSEPAREILLE d'AYER.

Mr. Nicholson dit: "J'ai consulté des docteurs qui m'ont ordonné toutes sortes de choses, mais sans résultat; le cancer commença à

Ronger les Chairs,

et à s'étendre jusqu'au menton; et j'ai souffert le martyre pendant sept longues années. A la fin, je me décidai à prendre de la Salsepareille d'Ayer. Au bout d'une semaine ou deux j'ai remarqué une

Amélioration Sensible.

Encouragé par ce résultat, j'ai continué et un mois après la plaie sous le menton commença à se guérir. Trois mois plus tard, la lèvre commença à se guérir et, après avoir pris de la Salsepareille d'Ayer pendant six mois, la dernière trace du cancer avait disparu."

La Salsepareille d'Ayer

Seule Admise à l'Exposition Colombienne.

Les Pilules d'Ayer règlent les Intestins.

—Vous paraissez aimer follement la danse, Monsieur.

—Oh! non... mais j'ai beaucoup sué tout à l'heure et j'ai peur d'avoir froid.

Un bon provincial, venu à Paris pour les fêtes, s'installe dans un café du boulevard.

—Garçon, appelle-t-il.

—Monsieur?

—Donnez-moi donc le journal de la localité.

Une Recette par Semaine

Pour se conserver le teint frais, faire une pâte en mêlant, à froid, farine d'avoine et glycérine; appliquer sur le visage tous les soirs, en se couchant, une légère couche de cette pomade: non seulement on se conservera le teint frais, mais on aura bientôt une peau blanche et sans rides!

B. DE S.

—Pour vos étrennes, mon gendre, je vous offre mon buste. Aimez-vous mieux me voir en marbre ou en bronze?
—J'aimerais mieux vous voir en terre.

Propreté:

Dans un pénitencier qui doit être inspecté quelques heures après, le directeur, frappé de la saleté du linge de ses pensionnaires:

—Vous allez me faire plaisir de changer de chemises.

—Nous n'en avons qu'une.

—C'est égal, changez entre vous.

LA CONSOMPTION GUÉRIE.

Un vieux médecin retiré, ayant reçu d'un missionnaire des Indes Orientales la formule d'un remède simple et végétal pour la guérison rapide et permanente de la Consommation, la Bronchite, le Catarrhe, l'Asthme et toutes les Affections des Poumons et de la Gorge, et qui guérit radicalement la Débilité Nerveuse et toutes les Maladies Nerveuses, après avoir éprouvé ses remarquables effets curatifs dans des milliers de cas, trouve que c'est son devoir de le faire connaître aux malades. Poussé par le désir de soulager les souffrances de l'humanité, j'envoie gratis à ceux qui le désirent, cette recette en Allemand, Français ou Anglais, avec instructions pour la préparer et l'employer. Envoyer par la poste un timbre et votre adresse. Mentionner ce journal.

W. A. NOYES, 529 Powers' Block, Rochester, N. Y.

Une bonne résolution:

—Le tabac est une chose détestable: j'y ai renoncé complètement.

—Bah? et depuis quand?

—Depuis... lundi prochain.

Dans une maison de santé.

—Vous voyez ce pauvre garçon. Bien navrant est son histoire. Il était marié! Sa belle-mère tombe d'un cinquième étage et se tue net. Cinq minutes après, il était fou.

—De joie?

ILS SONT NOMBREUX

Combien de malades ont dû le rétablissement de leur santé au Baume Rhumal, le spécifique sans rival pour la guérison des rhumes, toux, grippe, bronchites.

TRIO DE PROVERBES

Qui a le soleil n'a jamais nuit.

x

D'un petit homme souvent grande ombre.

x

Deux fêtes valent mieux qu'un jeûne.

SANCHO PANÇA.

LES TROP

Trop de repos nous engourdit,
Trop de fracas nous étourdit,
Trop de froideur est indolence,
Trop d'activité turbulence,
Trop d'amour trouble la raison,
Trop de remède vaut poison,
Trop de finesse est artifice,
Trop de rigueur est dureté,
Trop d'économie avarice,
Trop d'audace témérité,
Trop d'honneur est un esclavage,
Trop de bien devient un fardeau,
Trop de plaisir mène au tombeau,
Trop d'esprit nous porte dommage,
Trop de confiance nous perd,
Trop de franchise nous dessert,
Trop de bonté devient faiblesse,
Trop de fierté devient hauteur,
Trop de complaisance bassesse,
Trop de politesse fadeur.

PANARD.

Le Toulousain:

—Mon cher, j'ai chez moi un baromètre tellement sensible que, lorsqu'on pleure à côté, il marque aussitôt la pluie!

Le Marseillais:

—Ah! mon cher, ce n'est rien auprès de la girouette de ma maison de campagne! quand le vent souffle du Midi, elle grince avec l'assent!

LA SOCIÉTÉ ARTISTIQUE CANADIENNE

La neige est enfin venue, et les soirées vont commencer à prendre leur cours régulier. Rien de plus agréable, en cette saison, d'avoir quelques soirées où le travail à faire est fixé, ce qui rend encore plus joyeux celles où l'on peut se divertir.

Le meilleur moyen d'employer ainsi son temps c'est de suivre les cours du Conservatoire National de Musique; vous pouvez ainsi développer votre instruction musicale, qu'il s'agisse de piano, violon, chant ou simplement de solfège.

Les résultats déjà obtenus sont étonnants et la Société les développe chaque jour par ses tirages qui lui permettent de faire face aux dépenses énormes qu'elle a assumées.

Encouragez-la en risquant vous-même de gagner un joli lot!



REMEDE NATUREL POUR LES Attaque d'Epilepsie, mal caduc, Hysteric, Danse de St. Vite, Maladies Nerveuses, Hypochondrie, Melancolie, Inébricite, Insomnie, Etourdissement, Debilité du cerveau et de la moelle épinière, &c.

Cette médecine agit directement sur les centres nerveux, calmant toute irritation et augmentant l'ellusion et la force du fluide nerveux. Elle est parfaitement inoffensive et ne laisse aucun effet désagréable.

GRATIS Un Livre Précieux sur les Maladies Nerveuses et une bouteille échantillon, à n'importe quelle adresse. Les malades Pauvres recevront cette médecine gratis.

Ce remède a été préparé par le Rév. Père Koenig, de Fort Wayne, Ind., depuis 1870 et est maintenant préparé sous sa direction par la

KOENIG MED. CO., Chicago, Ill.
Chez tous Pharmaciens, à \$1 la bouteille ou 6 pour \$5.00.

AGENTS

E. McGALE 2123 rue Notre-Dame, Montréal.
LAROCHE & CIE. - - - Québec.

DICTONS POPULAIRES

JANVIER

Si le jour de St-Paul convers
On voit un beau temps découvert,
On aura pour cette raison
Du blé et du foin à foison.
A la Saint-Sébastien
L'hiver reprend ou se casse les reins.

—Voyons, Charles, vilain malpropre, retire donc le doigt de ton nez.

La grand-mère, à demi-voix:
—Quand on est enfant, on se met le doigt dans le nez. Quand on devient homme, on se le met dans l'œil.

